

Iniciar sesión/Registro

Historias ∨ En Vivo Detector de Mentiras Opinión Silla Amazonia Silla Académica Red de Expertos ∨ Podcasts ∨ Cursos 15 años

17.7 BILLONES LE HA PAGADO EL GOBIERNO A ECOPETROL POR DEUDA DEL **FEPC DE 2023**

Por La Silla Vacia Hace 5 horas



Q

La empresa petrolera estatal de Colombia anunció que ya ha recaudado el 86% por ciento de la deuda que tenía el gobierno para el 2023 por el Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC). Este fondo es el subsidio que da el gobierno para mantener el precio de la gasolina bajo, pero que le ha causado un inmenso hueco a las finanzas del Estado en los

Ecopetrol dice que el último pago del Ministerio de Hacienda fue el pasado 26 de septiembre y por 4.7 billones de pesos, y con esto ha pagado un total de 17.7 billones del déficit que tenia con esta petrolera por el FEPC. Con esto, el gobierno aún debe hacer otro pago de 2,8 billones a finales de este año.

Más deuda que dividendos. El pago de la deuda a Ecopetrol por los subsidios al combustible en 2023 fue incluso superior a los dividendos que esta empresa le aporto a la nación este mismo año. Mientras que el gobierno pagó más de 17,7 billones, solo le entraron 11,3 billones por

Esto es también clave porque de los 20,5 billones de pesos totales de deuda para 2023, 15,2 $\,$ billones son por cuenta del Acpm y por eso es que el gobierno anunció los aumentos en el precio del diésel que causaron el paro de transportadores. El ministro Bonilla había dicho que si este año no se aumentaba el precio del diésel, el Fondo tendría un déficit de 12 billones.

ETIQUETADO: Economia, Ecopetrol, Gasolina, Gustavo Petro

LO MÁS IMPORTANTE DEL DÍA

 Duerma informado con las noticias clave de este viernes 27 de septiembre del 2024

Buscar

Petro le asigna nuevas funciones a Francia Márquez y le quita otras

Consejo de Estado suspende elección del vicepresidente del Senado

Consejo de Estado estudiará tutela de Petro que busca evitar que el CNE lo investigue

Hace 7 horas

Unidad de Victimas y comisionado de paz responden a reclamos de la JEP

Fuerzas Militares lanzan nuevo comando contra la extorsión

EN VIVO



EN VIVO

Almuerce con estas movidas de la mañana del 27 de septiembre de 2024



Ratificada condena a exministros y exdirector del Dapre por yidispolitica



Petro Vs. Galán: nuevo round por el Metro de Bogotá



Martha Hernández, nueva directora encargada de Migración Colombia





Nuestros servicios Preguntas frecuentes Política de privacidad

Secciones

En Vivo Opinión Detector de Mentiras

Quién es quién

Silla Amazonia Red de Expertos Silla Académica Podcasts

